
麵包店
情境資訊卡



該繼續與幸福之家合作嗎？
有沒有其他的方式可以幫助
阿庭？

老闆的夢想
我年輕時也是中輟生，因為遇到了我的恩
師教我做麵包，才有今天的我。當初開這
家店就是為了像恩師一樣幫助更多人，有
重新出發的機會。看起來好像是麵包店在
幫忙幸福之家，其實是幸福之家完成了我
的夢想。



里民
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對於里民們的擔心，
還可以怎麼做？

其實沒有那麼可怕
上一次的社區開放日，大家和幸福之家的
弟兄們一起上了廚藝課，也包含了阿庭。
我們發現到這些人其實沒想像中可怕，反
而就像一般路人，甚至更開朗、認真。最
近的「針頭事件」讓我們很擔心，但是我
們也不禁在想，幸福之家搬走就是最好的
方法了嗎？



阿庭家屬
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作為阿庭的家人，
他現在最需要的是什麼？

我們都看在眼裡
阿庭小時候很乖，都會幫忙家裡生意。他
現在下定決心，努力地遠離毒品，終於要
離開幸福之家去工作了，千萬不能再走回
頭路。不過他都已經長大了，要過自己的
人生，我們還能夠怎麼幫忙阿庭？



幸福之家
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怎麼讓里民們安心，
幫助阿庭重回社區？

重新出發需要你我他
社工回憶起在別的社區曾經服務過的一位
弟兄，也是無法承受大家的抗議，選擇離
開機構，後來就沒有這位弟兄的消息了。

那次事件以後，深刻的感受到能不能遠離
毒品關鍵是有沒有大家的支持。如果我們
搬走了，只會讓阿庭更離不開毒品而已！



幸福之家學長姐
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如何讓大家看見
我們重回社區的成功案例？

正面的影響
我們這群人說不上是什麼好人，但也不是
壞人，就年輕時做錯事而已。每當我們想
試著回到正途，總是會受到外界質疑，多
虧學長姐們的成功案例鼓舞了我們。你看
阿偉不就快拿到碩士學位了嗎？在食品工
廠工作的小玲聽說表現得很好，老闆還幫
她加薪呢！如果大家能夠看到這些故事，
也許就不會再那麼討厭我們了吧...


